



## Susunan Kepelatihan PSIM Sudah Komplet

Tunjuk Ivan Wirajaya sebagai Analis dan Asep Ardiansyah Platih Fisik

**JOGJA** - Setelah menge-nalkan Erwan Hendarwan-to dan Didik Wisnu dalam staf kepelatihan, PSIM Jog-ja mengumumkan keleng-kapan bangku staf kepe-latihannya. Ivan Wirajaya akan mengisi posisi analis dan Asep Ardiansyah menjadi pelatih fisik.

Kedua nama tersebut me-mang bukan nama baru di bangku kepelatihan tim yang berlogo Tugu Pal Putih itu. Sebab, sebelumnya, mere-ka sudah pernah bekerja bersama Pelatih PSIM Jog-ja Seto Nurdiyantara bebe-rapa musim lalu.

Dengan hadirnya Ivan Wirajaya dan Asep Ardi-ansyah secara pribadi Seto berharap agar mereka berdua bisa segera bersi-nergi untuk membangun tim

“Semoga kami bisa mengevaluasi diri untuk membangun tim lebih baik.”

**SETO NURDIYANTARA**  
Pelatih PSIM Jogja

PSIM Jogja. Keduanya per-nah bersama sama deng-annya. Tidak perlu adap-tasi terlalu lama. “Semoga kami bisa mengevaluasi diri untuk membangun tim lebih baik,” kata Seto, ke-marin (28/6).

Ivan Wirajaya mengaku sedang bisa kembali dip-ercaya untuk bergabung kembali dengan PSIM Jog-ja. Pelatih yang berusia 32 tahun itu kembalinya ke Laskar Mataram ini kare-na secara pribadi sudah merasa nyaman dengan tim kebanggaan masyar-akat Jogja itu. Nyaman dengan orang-orangnya,

situasi kotanya. “Semua yang terlibat di PSIM Jog-ja nyaman bagi saya,” je-lasnya.

Asep Ardiansyah juga merasa senang bisa kembali ke PSIM Jogja. Sebab baginya, tim Laskar Mata-ram ini mempunyai sejarah yang penting bagi sepak bola Indonesia serta tim besar yang memiliki pen-dukung yang sangat loyal dan fanatik.

Pelatih 36 tahun itu me-rasa masih memiliki misi yang tertunda bersama PSIM Jogja. “Saya masih berambisi untuk memban-tu Coach Seto serta PSIM Jogja lolos ke Liga 1 musim ini,” tandasnya.

Dengan staf kepelatihan yang sudah komplet ini, PSIM Jogja siap untuk segera melaksanakan program la-tihan. Itu dilakukan sebagai persiapan pramusim meng-arungi kompetisi Liga 2 2024/2025. (ayu/din/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005